

# PEMDES

## Kemenkumham Jateng kunjungi Kanim Kelas II Non TPI Wonosobo dan Rutan Wonosobo

Narsono Son - [JATENG.PEMDES.WEB.ID](http://JATENG.PEMDES.WEB.ID)

Jun 15, 2023 - 18:17



*Kemenkumham Jateng Lakukan Monev Survei IPK IKM dan Survei Integritas*

WONOSOBO - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menilai bahwa hasil survey kepada pengguna layanan. Atas dasar tersebut, Kanwil Kemenkumham Jateng melalui Bidang HAM yang dipimpin oleh Kepala Bidang Hak Asasi Manusia, Lista Widyastuti didampingi Kasubid P3HAM, Andhy Kusriyanto melakukan monitoring terkait survei IPK IKM dan survei Integritas (3AS) ke Kanim Kelas II Non TPI Wonosobo dan Rutan Kelas IIB Wonosobo, pada Kamis (15/06/2023).

Tim Kemenkumham Jawa Tengah yang dipimpin oleh Lista Kabid HAM langsung menuju ke Kanim Kelas II Non TPI Wonosobo yang diterima Kepala Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Wonosobo Ari Widodo.



Dalam kesempatan ini, Lista Kepala Bidang Hak Asasi Manusia menyampaikan survei IPK IKM dan survei Integritas (3AS) Kanim Kelas II Non TPI Wonosobo mulai Baik.

"Bulan mei untuk responden dan nilai sudah baik dan harapannya untuk selanjutnya bisa lebih ditingkatkan," Ungkapnya.

Ari Widodo Kakanim Kelas IIB Non TPI wonosobo menyambut baik kedatangan Kemenkumham Jawa Tengah ke Kanim Wonosobo.

"Kami sudah lakukan dengan maksimal untuk mensosialisasikan survei IPK IKM kepada pengguna layanan paspor dan pegawai setiap apel pagi di awal bulan terkait survei integritas," Terangnya.

Tim Kemenkumham Jawa Tengah melanjutkan monev survei IPK IKM dan survei Integritas ke Rutan Kelas IIB Wonosobo. Monev IPK IKM ke Rutan Wonosobo diterima Kasubsi Pengelolaan Nurul Setyo didampingi KaPR Rutan Kelas IIB Wonosobo Numam.

Pada kesempatan itu, Nurul menuturkan bahwa, Rutan Kelas IIB Wonosobo untuk jumlah responden survei IPK IKM sempat turun dikarenakan ada pembatasan di dalam kunjungan keluarga WBP sehari hanya 5 orang keluarga inti saja.

"Kami Akan berusaha untuk meningkatkan responden survei IPK IKM di Rutan Wonosobo dengan memberikan barcode survei IPK IKM kepada keluarga melalui aplikasi Tawon Samawa Rutan Wonosobo melalui Aplikasi WhatsApp," ungkap Nurul Setyo Kasubsi Pengelolaan Rutan Wonosobo.

Diakhir Monev ini, Lista Kepala Bidang HAM menambahkan untuk Rutan Wonosobo harapannya survei IPK IKM dan survei Integritas bisa ditingkatkan dengan memberikan pelayanan publik kepada keluarga WBP, WBP dan Aparat Penegak Hukum (APH) di Wonosobo.

"Survei IPK IKM adalah salah satu dokumen untuk penilaian Zona Integritas Menuju WBK WBBM," Terangnya.

(N.Son/hms)